
 

 

 

 

Organisatorische 

Hinweise 
  

26. Ordentliche Mitglieder-Versammlung 

der Bundesvereinigung Lebenshilfe e.V. 

am 15./16. November 2018 in Marburg 
 

_____________________________________________________________________________________________________________________ 

 

1. Veranstaltungsort 

 

Die Mitglieder-Versammlung ist in der Stadthalle Marburg in der Biegenstr. 15. Die 

Stadthalle heißt „Erwin-Piscator-Haus“. 

Telefon: 06421 201-2126 
 

Die Stadthalle wurde umgebaut. Es gibt jetzt einen barrierefreien Haupt-Eingang mit 

elektrischen Türen. Der große Saal ist über eine Rampe gut zugänglich. Und es 

wurden Rollstuhl-Fahrer-Plätze eingerichtet. Mit dem neuen Personen-Aufzug 

kommen Sie überall hin. Behinderten-Toiletten befinden sich in der Eingangs-Halle.  

Zwei Behinderten-Parkplätze befinden sich direkt vor der Stadthalle.  

 

2. Zeiten und Anmeldung 
 

Der erste Veranstaltungs-Tag ist der 15. November 2018.  

Einlass / Anmeldung in der Eingangs-Halle: ab 8.30 Uhr 

Beginn: 10.30 Uhr 

Ende: 17.00 Uhr 

Sektempfang: 18.30 Uhr 

Einlass in den Saal, Vorspeise und Getränke: 19.00 Uhr 

Abendprogramm, Revue „60 Jahre Lebenshilfe“: 19.45 Uhr 

Galadiner, Musik und Tanz: 21.00 – 24.00 Uhr 
 

Der 2. Veranstaltungstag ist der 16. November 2018.     

Einlass / Anmeldung im Eingangs-Halle: ab 7.00 Uhr 

Beginn: 9.00 Uhr 

Ende: 12.30 Uhr 

Stehimbiss und Kaffee zum Abschied: 12.30 Uhr 
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Einzelheiten zum Ablauf der Versammlung finden Sie in der Tages-Ordnung. 

 

3. Unterlagen und Stimm-Ausweis 
 

Bitte bringen Sie alle Unterlagen mit, die Sie für die Mitglieder-Versammlung 

erhalten haben.  

Es ist sehr wichtig, dass Sie Ihren Stimm-Ausweis ausgefüllt mitbringen.  

Nur mit dem Stimm-Ausweis können Sie ein elektronisches Abstimmungs-

Gerät erhalten und an der Wahl teilnehmen.  

 

 

Das müssen Sie machen, wenn Sie Ihre Stimme auf einen Vertreter einer 

anderen Mitgliedsorganisation übertragen wollen:  

1. Bitte nutzen Sie die Rückseite des Stimmausweises, die 

Vertretungsvollmacht. 

2. Tragen Sie dort den Namen der bevollmächtigten Mitgliedsorganisation 

und dessen Vertreter ein. 

3. Unterschreiben Sie die Vertretungsvollmacht, damit diese gültig 

(rechtsverbindlich) ist. 

4. Schicken Sie eine Kopie der Vertretungsvollmacht mit Stimmausweis bis 

zum 31.10.2018 an die Bundesvereinigung Lebenshilfe. 

5. Geben Sie das Original der Vertretungsvollmacht mit Stimmausweis Ihrem 

Vertreter mit zur Mitgliederversammlung. 

 

 

4. Informations-Stände 
 

An unseren Ständen können Sie zum Beispiel Bücher und Zeitschriften 

ansehen, bestellen oder mitnehmen. Und Sie können sich über das Seminar-

Angebot vom Institut InForm informieren. Auch andere Firmen stellen sich vor. 

Bitte lesen Sie dazu die Hinweis-Blätter: Präsentationen der Bundesvereinigung 

Lebenshilfe und Unternehmenspräsentationen (Anlagen10 und 11). 

 

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.  
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5. Anreise zur Stadthalle 
 

 

 

 

 

ab Hauptbahnhof 

 

 

 

Sie können mit dem Taxi fahren. Der Taxi-Platz ist vor dem 

Hauptbahnhof.  

Sie können mit dem Bus fahren. Der Bus–Bahnhof ist vor dem 

Hauptbahnhof. Bus-Linien: 1, 2, 3, 4, 5 oder 7.  

Sie fahren bis zur Haltestelle "Erwin-Piscator-Haus". Das ist die 

Stadthalle. 

Sie können zu Fuß gehen. Vom Hauptbahnhof bis zur Stadthalle 

brauchen Sie ungefähr 20 Minuten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mit dem Auto 

 

 

aus Richtung Kassel (Norden) 

Verlassen Sie die Stadtautobahn (B3) an der Ausfahrt „Marburg-

Bahnhofstraße“. An der 1. Ampel biegen Sie rechts ab. Sie 

gelangen in die Bahnhofstraße in Richtung Innenstadt. Am Ende 

der Bahnhofsstraße biegen Sie nach links in die  Elisabethstraße 

ein. An der Ampel bei der Elisabethkirche fahren Sie links in die 

Deutschhausstraße und weiter in die Biegenstraße. 
 

Zum Parkhaus Pilgrimstein 

An der Ampel bei der Elisabethkirche fahren Sie geradeaus  

weiter in den Pilgrimstein.  Auf der rechten Seite finden Sie das 

Parkhaus Oberstadt-Pilgrimstein mit 235 Stellplätzen. 
 

aus Richtung Frankfurt/Gießen (Süden) 

Geänderte Anfahrt wegen der Sperrung der Weidenhäuser 

Brücke  

Von Gießen kommend verlassen Sie die Stadtautobahn (B3) an 

der Ausfahrt Marburg/Süd und fahren dann Richtung 

Stadtmitte. Bitte folgen Sie den Umleitungshinweisen. 

Der Weg von der B 3  Ausfahrt „Marburg Mitte“ über die 

Weidenhäuser Brücke in die Innenstadt ist zur Zeit nicht 

möglich.  
 

Zum Parkhaus Erlenring-Center 

Sie können die  Abfahrt „Marburg-Mitte“ dazu nutzen, um dort 

ihr Auto zu parken. Hier steht Ihnen ein Parkhaus mit 409 

Stellplätzen zur Verfügung. Von dort aus erreichen Sie die 

„Stadthalle“ zu Fuß in ca. 10 min.  
 

 

Wir wünschen Ihnen eine angenehme Anreise! 


